

BMW Motorrad Motorsport

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit



Führungswechsel: Alessandro Polita neuer Spaltenreiter der BMW Motorrad Race Trophy.

Die BMW Motorrad Privatfahrer aus der CIV sind an die Spitze der BMW Motorrad Race Trophy gestürmt – Siege für BMW Motorrad Privatfahrer in Malaysia und Kanada.

München, 11. Juni 2014. Mit den Ergebnissen des vergangenen Rennwochenendes gab es in der Wertung der BMW Motorrad Race Trophy erneut viel Bewegung. In Alessandro Polita (IT) gibt es einen neuen Spaltenreiter. Rund um den Globus haben die BMW Motorrad Privatfahrer weitere Erfolge gefeiert: mit Siegen in der EVO-Klasse der Superbike-WM in Sepang in Malaysia und in der Kanadischen Superbike-Meisterschaft sowie Podiumsplätzen in der Italienischen und der Spanischen Superbike-Meisterschaft.

BMW Motorrad Race Trophy: CIV-Piloten Polita und Conforti stürmen nach vorn, SAM-Pilot Isaacs nun Dritter.

Führungswechsel in der BMW Motorrad Race Trophy: Die Piloten aus der Italienischen Superbike-Meisterschaft (CIV) haben ihre Chance genutzt und mit ihren Ergebnissen vom vergangenen Wochenende so viele Race Trophy Punkte gesammelt, dass sie an die Spitze der Wertung geklettert sind.

Neuer Spaltenreiter ist Alessandro Polita (IT), der zuvor in der BMW Motorrad Race Trophy auf Rang drei gelegen hatte. Er holte im ersten der beiden CIV-Rennen in Imola (IT) den zweiten Platz auf dem Podium. Im zweiten Lauf schied Polita aus, doch mit seinem Podiumsplatz stockte er sein Trophy-Punktekonto um 25 Zähler auf und führt die Wertung nun mit knappem Vorsprung an. Neuer Gesamtzweiter ist Luca Conforti (IT). Er holte in Imola einen dritten und einen vierten Platz und machte mit den dafür gut geschriebenen Race Trophy Punkten einen Sprung von Platz neun nach vorn. Gesamtdritter ist der Südafrikaner Lance Isaacs. Der bisherige Spaltenreiter hatte am vergangenen Wochenende rennfrei. Gleichtes gilt für die BMW Motorrad Privatfahrer aus der SUPERBIKE*IDM, die auf den Topplätzen ebenfalls stark vertreten sind.

Im engen Kampf um die Spaltenpositionen mischt nun auch der Kanadier Jordan Szoke mit, der in der Kanadischen Superbike-Meisterschaft (CSBK) startet. In dieser Serie wurde am vergangenen Wochenende in Shannonville (CA) die erste von insgesamt fünf Saisonrunden ausgetragen. Szoke gelang ein Auftakt nach Maß: Er holte die Poleposition und den Sieg. Damit sammelte er seine ersten 62,50 Punkte. In der BMW Motorrad Race Trophy übernahm er so Platz sechs, punktgleich mit dem Fünfplatzierten Bastien Mackels (BE), der in der SUPERBIKE*IDM und der Langstrecken-WM EWC startet. Auch die Piloten aus der Spanischen Superbike-Meisterschaft (CEV) machten einen Sprung nach vorn.

Mit Spannung wartet die BMW Motorrad Motorsport Community nun auf das kommende Wochenende. Isaacs bestreitet in der Südafrikanischen Motorrad-Meisterschaft SAM seine nächsten Rennen, und sein klares Ziel lautet, sich die Führung in der BMW Motorrad Race Trophy zurückzuholen. Gute Chancen, sich in der Wertung ganz weit nach vorn zu katapultieren, haben aber auch Jörg Steinhausen und Uwe Gürck (beide DE), die in der Seitenwagen-Weltmeisterschaft (SWC) ihre nächste Saisonrunde bestreiten, sowie Matthieu

Presse-Kontakt:

Danilo Coglianese
+49 176 601 724 05
danilo.coglianese@
bmwgroup.com

Media Website
press.bmwgroup-sport.com



BMW Motorrad Motorsport

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit



Lussiana (FR), der in der Brasilianischen Superbike-Meisterschaft wieder auf die Jagd nach dem Sieg geht.

FIM Superbike-Weltmeisterschaft in Sepang.

Die Experten von BMW Motorrad Motorsport kamen am vergangenen Wochenende richtig ins Schwitzen, denn in der FIM Superbike-Weltmeisterschaft (WSBK) stand das wohl heißeste Rennen des Jahres auf dem Programm. Bei tropischen Temperaturen wurde auf dem Sepang International Circuit in Malaysia die sechste Runde der Saison ausgetragen. Dabei zeigte Leon Camier (GB) mit der RR des BMW Motorrad Italia SBK Teams erneut eine starke Leistung – obwohl er sich nach Schwierigkeiten in der Qualifikation mit einem Startplatz in der sechsten Reihe begnügen musste. In beiden Rennen fuhr er vor auf den zehnten Gesamtplatz. Das bedeutete in Lauf eins den zweiten Platz in der EVO-Klasse, und in Lauf zwei feierte er sogar den Sieg in dieser Kategorie.

Imre Toth (HU/BMW Team Toth) fuhr mit der Superbike-Version der BMW S 1000 RR im ersten Lauf auf Platz 14 und sammelte damit seine ersten WM-Punkte in der Superbike-WM. Im zweiten Lauf kam er als 18. ins Ziel. Sein Teamkollege Peter Sebestyen (HU), der mit der EVO-Version der RR startet, schied im ersten Lauf aus und wurde im zweiten Rennen 19. Beide sammelten mit ihren Resultaten auch weitere Zähler für die BMW Motorrad Race Trophy Wertung.

Spanische Superbike-Meisterschaft im Motorland Aragón.

Auch in der Spanischen Superbike-Meisterschaft (CEV) waren die BMW Motorrad Privatfahrer am vergangenen Wochenende erfolgreich. Sie traten im Motorland Aragón (ES) zur dritten Saisonrunde an. Dabei holte sich Ivan Silva Alberola (ES) einen Podiumsplatz: Er kam im zweiten Rennen als Dritter ins Ziel. Bereits im ersten Lauf hatte er um das Podium gekämpft, musste sich aber knapp geschlagen mit Rang vier begnügen. Mit diesen Ergebnissen sammelte Silva Alberola so viele Race Trophy Punkte, dass er sich in der BMW Motorrad Race Trophy Wertung vom 21. auf den zehnten Platz verbesserte. Daniel Rivas Fernandez wurde im ersten Rennen Sechster, in Lauf zwei stürzte er auf Rang zwei liegend und schied aus.

BMW Motorrad Race Trophy 2014 – Die aktuelle Rangliste.

Stand: 11. Juni 2014

Pos.	Name (Nat.)	Rennserie(n)	Punkte
1	Alessandro Polita (IT)	CIV	91,25
2	Luca Conforti (IT)	CIV	82,50
3	Lance Isaacs (ZA)	SAM	69,00
4	Marco Nekvasil (AT)	IDM	66,50
5	Bastien Mackels (BE)	IDM, EWC	62,50
6	Jordan Szoke (CA)	CSBK	62,50
7	Markus Reiterberger (DE)	IDM	53,00

Presse-Kontakt:

Danilo Coglianese
+49 176 601 724 05
danilo.coglianese@bmwgroup.com

Media Website
press.bmwgroup-sport.com



BMW Motorrad Motorsport

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit



8	Lucy Glöckner (DE)	IDM	52,50
9	Denni Schiavoni (IT)	CIV	50,00
10	Ivan Silva Alberola (ES)	CEV	48,80
11	Janine Davies (ZA)	SAM	47,25
12	Leon Bovee (NL)	IDM	46,50
13	Björn Stuppi (DE)	EWC	42,35
14	Hayato Takada (JP)	MFJ	42,35
15	Jörg Steinhausen (DE)	SWC	40,80

16. Federico D'Annunzio (IT/WSTK/40,00), 17. Matthieu Lussiana (FR/BRSBK/39,50), 18. Dominik Vincon (DE/IDM/39,00), 19. Mark Albrecht (DE/IDM/30,75), 20. Daisaku Sakai (JP/MFJ/30,00), 21. Stefan Nebel (DE/IDM/29,25), 22. Marc Neumann (DE/IDM/27,00), 23. Uwe Gürck (DE/SWC/25,08), 24. Daniel Rivas Fernandez (ES/CEV/22,40), 25. Luciano Ribodino (AR/BRSBK/16,50), 26. Robert Muresan (RO/WSTK/16,00), 27. Thomas Hainthaler (DE/IDM/15,75), 28. Alessio Velini (IT/CIV/15,00), 29. Kohji Teramoto (JP/MFJ/14,00), 30. Lucas Teodoro (BR/BRSBK/9,00), 31. Lucas Barros (BR/BRSBK/7,50), 32. Imre Toth (HUWSBK/6,50), 33. David Datzer (DE/IDM/6,00), 34. Shinya Takeishi (JP/MFJ/6,00), 35. Peter Sebestyen (HUWSBK/2,00), 36. Filip Altendorfer (DE/EWC/0,00), 37. Florian Bauer (DE/EWC/0,00), 38. Rico Löwe (DE/EWC/0,00), 39. Didier Grams (DE/Macau Grand Prix/0,00)

Die Anmeldung zur BMW Motorrad Race Trophy 2014 ist weiterhin möglich unter www.bmw-motorrad.de/motorsport. Die Einschreibung endet für die aktuelle Saison erst am 2. November 2014, die Teilnahme ist kostenlos. Unabhängig vom Zeitpunkt seiner Anmeldung werden pro Teilnehmer alle Rennveranstaltungen gewertet, bei denen er seit dem Beginn des Wertungszeitraums am 15. Februar 2014 angetreten ist. Das Klassement kann sich also auch deshalb laufend ändern, weil weitere Teilnehmer hinzukommen.

BMW Motorrad Motorsport Webseite:

www.bmw-motorrad.com/motorsport

Presse-Kontakt:

Danilo Coglianese
+49 176 601 724 05
danilo.coglianese@bmwgroup.com

Media Website
press.bmwgroup-sport.com

